

Digitale Hilfe fürs richtige Trennen

Nach wie vor landen noch zu viele Abfallstoffe im Restabfall. Nun hilft eine App dabei, Verpackungen und andere Reststoffe/Wertstoffe richtig zu trennen und korrekt zu entsorgen.

Mit Hilfe von **Digi-Cycle** soll das Recycling vereinfachen, die Trennqualität verbessert und die Sammelquoten erhöht werden.

Zu viele Abfallstoffe landen nach wie vor im Restmüll.

Genau hier setzt die App **Digi-Cycle** an, die mit Hilfe passgenauer Information Hürden beim Recycling, die oft durch regionale Unterschiede bedingt sind, abbauen soll.

Die App **Digi-Cycle** kam erstmals 2021 in der Steiermark zum Einsatz. Den Anstoß für die Entwicklung der App gaben die EU – Recyclingziele für Getränkeverpackungen. Demnach sollen die Sammelquoten von PET Getränkeflaschen bis 2029 zumindest 90 Prozent betragen.

Seit Anfang 2023 ist die App als digitales Infosystem österreichweit verfügbar. Man wählt seine Region aus gibt das gewünschte Abfallprodukt ins System ein und erhält dann die Informationen wo sich die nächste Möglichkeit der Entsorgung befindet.

Zudem erhalten Nutzer der App, ohne sich registrieren zu müssen, Infos zu den umliegenden Sammelstellen, was vor allem beim Außer-Haus-Konsum oder für seltene Sammelschienen (Batterien, Kaffeekapseln oder Gaskartuschen) hilfreich ist.

Aktuell stehen bereits rund 1.000 generische Produkte, über 10.000 Marken Produkte und über 30.000 Sammelstellen im **Digi-Cycle Recycling Guide** zur Verfügung.

Also: einfach die App **Digi-Cycle** runterladen und los geht die richtige Trennung und Entsorgung unserer Wertstoffe.